

Stetten: Das Unterhaltungskonzert der Musikgesellschaft stand unter dem Motto «Ein bunter Melodienstrauss»

Ein kurzweiliger Musikabend

Das Programm versprach einen bunten Mix diverser Melodien und Klänge. Der Mix stimmte, die Instrumente auch. Alles in allem ein schöner Stetter Unterhaltungsabend.

Was ist am Wichtigsten, wenn man zu Hause vor dem Bildschirm spontan einen Film schauen möchte? Richtig, der Beginn des Films muss stimmen. Dieser muss einen sofort packen.

Dies gilt auch für Unterhaltungskonzerte wie beispielsweise jenes der Musikgesellschaft Stetten vom Samstagabend. Der Auftakt gelang sehr gut. Mit dem Stück «Dixie-Street Rumble» von Komponisten Luigi di Ghisallo stieg das Ensemble unter der Leitung des Dirigenten Sergey Yelizarov schwungvoll in diesen Musikabend in gut besetzter Halle ein.

«Phoenix Overture» als Highlight

Ein guter Film bleibt spannend und weiss sich im Laufe des Abends noch zu steigern. Nach diesem begeisterten Einstieg in den Abend war es für die Musikanten nicht einfach, das hohe Niveau zu halten. Zudem musste die Musikgesellschaft, wie die Jahre zuvor auch, wieder auf Gastmusiker zurückgreifen. «Die Kombination aus eigenen Musikern und Gastmusikern macht das Zusammenspiel während eines Konzerts nicht gerade einfacher», bestätigte auch Präsident Alois Huber im Gespräch nach dem Konzert. Ein Highlight gelang den Musikantinnen und Musikanten gleich nach der



Das Ensemble der Musikgesellschaft Stetten zeigte unter der Regie von Sergey Yelizarov sein Können. Fotos: akö

Pause. In der «Phoenix Overture» durften die Augen geschlossen werden und man konnte entspannt durchatmen und spielend leicht in den Gedanken versinken. Die Melodie und die gelungenen Einzeldarbietungen gingen direkt ins Herz.

Im weiteren Verlauf des Abends wurden Stücke wie beispielsweise «Patricia», «Ice Cream» oder Mixstücke wie «80er-Kult» oder «Italo Pop Classics» zum Besten gegeben.

Der Präsident zeigt sich zufrieden

Ein Programm, welches mehrheitlich zu gefallen wusste und dass das Publikum am Schluss auch mit Applaus bedachte. «Wir sind keine Profis, wir müssen für so ein Konzert viele Stunden üben. Von daher dürfen wir sicher zufrieden sein», so die Eindrücke



Die humorvolle Gestaltung des Abends durch Moderatorin Cornelia Küng (links), kam auch bei MGS-Präsident Alois Huber gut an.

von Alois Huber am Ende des Abends. Fazit: Der Musikgesellschaft Stetten gelang ein unterhaltsamer Musikabend. – Um zum Film zurückzukehren: Er war gut, er wurde zu Ende ge-

schaht. Der Film war kurzweilig und versetzte die Besucher in eine fröhliche Stimmung.

Adrian Köchli

Mellingen

Ökumenische Senioren-Weihnacht

Die kath. und die ref. Kirchgemeinde freuen sich, die Seniorinnen und Senioren zu dieser Weihnachtsfeier begrüssen zu dürfen. Die musikalischen Darbietungen der Primarschule, die Weihnachtslieder und das Zusammensein laden zu diesem besonderen Nachmittag ein und stimmen auf Weihnachten ein. Die Feier beginnt am Mittwoch, 12. Dezember um 14 Uhr im ref. Kirchgemeindehaus. (zVg)

Seniorenmittagstisch Pro Senectute

Der letzte Mittagstisch in diesem Jahr findet am Donnerstag, 13. Dezember statt. Die Senioren treffen sich um 11.30 Uhr in der Cafeteria des Alterszentrums. Neue Gäste ab 60 Jahren sind immer willkommen. An- und Abmeldungen bitte bis am Mittwochabend an Margrit Brändli, Tel. 056 491 34 67, Mobile 079 332 04 90, oder an Esther Beiker, Tel. 056 491 38 94, Mobile 079 325 54 21. Wer einen Fahrdienst benötigt, bitte rechtzeitig melden. (zVg)

Mägenwil

Schlusswanderung der Wandergruppe

Die Schlusswanderung der Wandergruppe Mägenwil findet am 13. Dezember mit anschliessendem Hock statt. Die Wanderung besteht aus zwei Teilen. Teil eins: Wanderung von Mägenwil via Brunegg nach Lupfig und mit der Bahn zurück nach Mägenwil und Wanderung zur Turnerhütte. Zweiter Teil ab circa 12 Uhr, Schluss-hock mit Grillieren. Anmeldung für alle ist erforderlich an Hans Eichelber-